

Brasil propone diálogo con EE.UU. para aplicar adecuadas deportaciones

Image not found or type unknown



Foto: Prensa Latina

La Habana, 29 ene (RHC) El Gobierno de Brasil propone hoy un diálogo con Estados Unidos para conformar un grupo de trabajo que reúna a autoridades de ambos países y rehacer el entendimiento sobre procedimientos a aplicar en las deportaciones.

Tal medida afloró después de denuncias de malos tratos en el vuelo de llegada el fin de semana de 88 brasileños deportados desde el país norteamericano.

Los repatriados que arribaron al estado de Minas Gerais (sudeste) informaron sobre agresiones, amenazas y atención degradante por parte de los agentes de inmigración estadounidenses, responsables del vuelo.

El Ministerio de Relaciones Exteriores se reunió el lunes con la Embajada de Estados Unidos en esta capital para tratar sobre la forma indigna dispensada a los deportados.

Ante la prensa, el canciller Mauro Vieira comunicó que, además de transmitir al presidente Luiz Inácio Lula da Silva un informe de la situación, hubo debates sobre formas de abordar el espinoso tema a partir de ahora.

De igual manera, de discutir con las autoridades estadounidenses que «las deportaciones se hagan respetando los requisitos mínimos de dignidad, respeto a los derechos humanos, la atención necesaria a los pasajeros en un viaje de esta extensión».

Vieira calificó de funesta la última operación de repatriación de los brasileños procedentes de Estados Unidos, pues la aeronave presentó un fallo técnico.

Esta operación fue trágica, justamente por una cuestión de defecto, de un problema mecánico en el avión, manifestó ante periodistas, después de una reunión con Lula, en el Palacio del Planalto, sede del Poder Ejecutivo.

«Y llamó la atención sobre ese hecho, justamente nos hace trabajar ahora para, junto a las autoridades norteamericanas, buscar formas de que se haga de acuerdo con la legislación brasileña y también con las normas de seguridad y acogida dentro de un avión», indicó.

Reiteró que se creará un grupo de trabajo entre los dos países para buscar soluciones y garantizar los derechos humanos y la atención necesaria a los pasajeros.

El jefe de la diplomacia negó además el uso de aviones de la Fuerza Aérea Brasileña para traer a compatriotas de Estados Unidos.

Durante el encuentro en Planalto, Lula también autorizó el inicio de las negociaciones para la creación de un puesto de acogida en el aeropuerto minero de Confins para los repatriados.

La estación televisiva CNN Brasil asegura que integrantes de la administración de Estados Unidos informaron a las autoridades brasileñas que el segundo vuelo con deportados, desde la toma de posesión del republicano Donald Trump, está previsto para el 7 de febrero.

El vuelo partirá del estado de Louisiana y, como ocurrió la semana pasada, el avión deberá hacer una escala en Manaus, capital del norteño estado de Amazonas, antes de dirigirse a la terminal aérea de Confins. (Fuente: Prensa Latina)



Radio Habana Cuba